

2019年12月26日
株式会社PE-BANK

俳優・要潤が「じゅゴン語」で挨拶！？ PE-BANK 新CMの撮影現場に潜入 PE-BANK公式YouTubeチャンネルにて動画公開

ITエンジニアの新しい働き方を提案する株式会社PE-BANK（東京都港区／代表取締役・高田 幹也）は、当社の公式YouTubeチャンネルにて、現在公開中の新CM撮影舞台裏への潜入動画を12月26日より公開いたしました。

■ 『PE-BANK公式YouTubeチャンネル』 #要じゅゴンCM撮影現場へ潜入 篇
<https://www.youtube.com/watch?v=IVJQvaYu7Vs>



PE-BANK公式YouTubeチャンネルは、PE-BANKの社員が案内役となって、当社のサービスやイベントの舞台裏などをご紹介します専門チャンネルです。

ITフリーランス（プロエンジニア）という働き方とはどういったものなのか、独立のためのヒントから、実際にPE-BANKで受けられるサービスの詳細まで、体験レポートやイベント潜入レポート、時にはゲストをお迎えするなどして発信しています。

今回は、俳優・要潤さんを起用した当社の新CM撮影現場に潜入する様子を配信いたします。CMにて要さんが扮したPC上のナビゲーションキャラクター「要じゅゴン」が発する「じゅゴン語」での挨拶や、撮影直後のコメントなど、普段とは違う要さんの姿を見ることが出来ます。CM本編と併せて是非お楽しみください。

■ CM本編動画

「プロエンジニア篇」 <https://www.youtube.com/watch?v=tiOYXB4b60E>

「プロジェクトリーダー篇」 <https://www.youtube.com/watch?v=6QYDWJ0HEGY>

「リアルプロエンジニア」 篇① <https://www.youtube.com/watch?v=qcLkW3rlxPg>

「リアルプロエンジニア」 篇② <https://www.youtube.com/watch?v=0Lx7c-W-aG4&t=10s>

■ 要潤 プロフィール



要潤 (かなめ じゅん)

1981 年生まれ、香川県出身。

2001 年『仮面ライダーアギト』(EX)で俳優デビュー。

翌年の『新・愛の嵐』(02/CX)でヒロインの相手役を演じて人気を博す。

08年『ビューと吹く!ジャガーTHE MOVIE』(監督:マツコイ斎藤)で映画初主演。

◆WOWOW 連続ドラマW「引き抜き屋〜ヘッドハンターの流儀〜」

11/16(土)〜放送開始

◆東海テレビ「悪魔の弁護士・御子柴礼司〜贖罪の奏鳴曲〜」

12/7(土)〜放送開始

◆NTV「シロでもクロでもない世界で、パンダは笑う。」

1月期日曜日22:30放送

◆TX「新美の巨人たち」

◆ウーマンリブ vol.14「もうがまんできない」

4/2(木)〜5/3(日)下北沢本多劇場/5/9(土)〜5/21(木)サンケイホールブリーゼ

—契約中のCM—

◆PE-BANK

◆参天製薬

◆識学

◆オブテージ「eo」

◆Marketing-Robotics AI搭載 営業ロボット「マーケロボ」

◆三協エアテック「うるおリッチ」

◆香川県(うどん県)副知事

【株式会社PE-BANK 会社概要】

| | | |
|-------|---|--|
| 会社名 | : | 株式会社PE-BANK |
| 代表者 | : | 代表取締役社長 高田 幹也 |
| 本社所在地 | : | 東京都港区高輪2丁目15番8号 グレイスビル泉岳寺前 |
| 設立年月日 | : | 1989年5月1日 (協同組合として) |
| 資本金 | : | 3億1,295万円 |
| URL | : | https://pe-bank.co.jp (コーポレートサイト) https://pe-bank.jp (サービスサイト) |
| 事業内容 | : | ITフリーランスのブランド化プラットフォーム事業 |

